



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE  
IN WÜRTTEMBERG

Diakonie   
Württemberg

## Vesperkirchen laden ein

**„Jesus Christus spricht: Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen.“  
(Johannes 6,37)**

„Gemeinsam an einem Tisch“ – so lautet das Motto der Vesperkirchen. Ein günstiges Essen ist für viele Menschen wichtig. Darum geht es aber bei den Vesperkirchen nicht allein. Menschen kommen hier zusammen, begegnen einander und kommen ins Gespräch. Das war zuletzt nicht mehr möglich. Wegen Corona konnten sich die Türen der Vesperkirchen nicht wie gewohnt öffnen. Abstand halten war das Gebot der Stunde.

Auch jetzt herrscht noch große Unsicherheit. Es wird weiterhin schwierig sein, dass die Gäste der Vesperkirchen unbeschwert gemeinsam an einem Tisch sitzen können. Die Vorbereitung und Planung ist oft mühsam. Deshalb freuen wir uns umso mehr über die vielen kreativen Ideen in den Vesperkirchen und das hohe Engagement vieler Menschen, um trotz aller Widrigkeiten eine Vesperkirche zu ermöglichen.

Bei allen Verantwortlichen, Mitarbeitenden, Sponsoren sowie Spenderinnen und Spendern bedanken wir uns ganz herzlich für ihren wichtigen und wertvollen Einsatz und ihre große Tatkraft. Nur mit ihrem Engagement gelingen die Vesperkirchen. Für alles Planen, Vorbereiten wünschen wir viel Kraft, Mut und Gottes Segen.

Oktober 2021

Dr. h. c. Frank Otfried July  
Landesbischof der  
Evangelischen Landeskirche  
in Württemberg

Oberkirchenrätin Prof. Dr. Annette Noller  
Vorstandsvorsitzende des  
Diakonischen Werks der evangelischen  
Kirche in Württemberg